

9. 出会い系喫茶

<有害情報を得たときの状況>

パトロール中制服を着た高校生が喫茶店に入るのを確認、店の中を見ても高校生がいない。もしかしたらバイトで制服を着替えて店に出るのかと静観。数分して他の高校の生徒が入店。不審に思いセンターに連絡、センター職員確認後警察へ。後日閉店となる。

<有害だと感じた理由>

ビルの奥にある店で普通に待合せをするのなら駅前に何軒かあるのにと思ったのと、20数年パトロールをしての直感です。

<取り組んだ事例>

私達が店の中に入って質問などは出来ない立場ですので事務局のあるセンターに連絡し、センターの職員が店長と話しセンター職員から警察に通報した。

<行政や業界へ望むこと>

ビルのオーナーの賃貸契約を結ぶ時、職業（営業）をきちんと確認して欲しいです。

(千葉県・女性・60代)

<有害情報を得たときの状況>

名古屋市瑞穂堀田学区にある看板。

<有害だと感じた理由>

等身大位の女性の水着姿の看板が子どもには刺激的すぎる。

<行政や業界へ望むこと>

学区には、(店を)なくして欲しい。

(愛知県・女性・40代)

<有害情報を得たときの状況>

テレビの特集でやっていました。

<有害だと感じた理由>

女の子は特に年齢をごまかせる。その様な所にうまく出入りして売春をしていると聞いて驚きました。

<行政や業界へ望むこと>

青少年の保護者達に今の現状をもっと知らせるべきだと思います。

(静岡県・女性・30代)

<有害情報を得たときの状況>

「出会い系喫茶」そのものの存在があるというだけの知識だが、その実態（中身）がうやむやにされ把握出来ないと思うだけに有害環境と思った。他は目で確かめられるが、これは情報だけが頼りであると思う。

<有害だと感じた理由>

他はボランティア活動をしている私達が活動範囲内で強化するので多少良否が揃める

が「出会い系」系となると本人でしか分からないので全体事件性がないと分らないところが有害と思った。

<取り組んだ事例>

申し訳ないがその実態を知らないので、もし表面化するのなら、具体的に取組みたいと思う。

<行政や業界へ望むこと>

私の携帯電話のメールにもかなり有害情報が流れてくるがインターネット上はかなりひどい量の情報があるといわれている。青少年が毒されるのは当然で業界の方も悪質化している事は確かなので行政には是非規制を望みたい。

(奈良県・女性・70歳以上)

<有害情報を得たときの状況>

警察ボランティアの会合で話題になった。

<有害だと感じた理由>

高校生が化粧して仕事をした場合、成人かどうか見分けがつかが問題。

(静岡県・女性・60代)